[高校生と保護者様へ]

高校生になって、学習内容が難しくなり、授業のスピードが早くなり、**予習・復習の大切さ**が増しています。そして、来たる**大学入試に向けての準備**もしなければなりません。

大学は全国にたくさんあります。どこでも良いのなら入学できるかもしれません。しかし、**多くの高校生たちは自分の進路に向き合い、希望の大学を目指すはずです**。だから大学入試は甘くないのです。

日々の高校生活を何気なく過ごしていると、あっという間に分からない分野が増え、勉強しなかったツケがまわってきます。そして、直前になってあせる。大学受験ではこれは NG です。 高校1年の時から、計画的に準備し、毎日の予習・復習を欠かさず、自分のペースを作る。 大学受験は高校1年生~2年生前半が肝心なのです。

育英館では、英語と数学に絞って、**高校1年生から大学受験に必要な知識を教えています**。そしてこれを2年、3年と繰り返し反復して経験と実力を身に付けさせます。目標は『センター試験で高得点をとること』に置いています。早めの準備が受験結果を左右します。

ぜひ、育英館で一緒に学び、大学合格の栄冠をつかみましょう!